

一般質問から

非婚のひとり親の保育料への寡婦控除適用について

Q 非婚のシングルマザーを課税所得だけで判断せず「みなし寡婦控除」を適用し、既婚シングルマザーと同様に保育料を軽減する自治体が増えており、県内でも朝霞市が昨年から実施している。

A 八潮市自治基本条例には「子どもは、未来の担い手として尊重されなければならない」とあり、次世代育成後期行動計画の中にも「子どもの幸せを第一に考え、子どもの利益が最大限に尊重されるよう配慮することが必要」とある。市の新たな子育て支援策として実施すべきと思うが、市の見

3番 矢澤 江美子
解を伺う。

A 所得税法において非婚の母親に対する寡婦控除が認められていないことや、県内で導入されている自治体が少ない為、導入について県内自治体の動向を注視し、先進市の取組事例を調査研究し慎重に検討する必要がある。

23年度は対象となる世帯がなかったが、今後、対象者が出た場合は、新たな子育て支援策として検討していきたい。

八潮市の小中一貫教育の進捗状況について

Q 小中一貫教育の進捗状況は、どのようになっているか成果と課題を含めて伺います。

A 平成18年より小中一貫教育を推進し7年目となり多くの成果を挙げています。市内15校を、5ブロックに分け研究に取り組み、平成23年度までに全研究ブロックが研究発表会を行い、研究成果を市内外に発表し高い評価を得ています。「学力の向上」「豊かな心の育成」を目指し、少人数指導補助員やALTの配置・基礎学力の習得を図る問題集「八潮Basic」の作成と活用、小中学校教

8番 中嶋 善文

職員合同研修会、長期休業中に行われるサマースクール・ウインタースクールの通し、基礎学力の向上に取り組み、県が基礎学力の習得状況を調査する「教育に関する3つの達成目標」の昨年の調査では、小学校は県平均を上回り、中学校では、「計算」が県平均を上回り「読む・書く」は、県平均に、0・3ポイントに迫るまで、向上しました。また、「生活ガイド」の作成と活用を通し基礎的生活習慣の定着と息まきを守る心を育てています。

地域防災計画の見直しについて

Q 地域防災計画の見直しにあたり、どのような課題について検討していますか。

A 八潮市地域防災計画の見直しは、国の防災基本計画や埼玉県地域防災計画との整合性を図るとともに、東日本大震災などの大規模災害の教訓などをふまえ、実効性のある地域防災計画に修正することを目的に24年度から25年度にかけて実施しています。

東日本大震災では、市民生活に多くの影響が生じました。また、避難所では、長期化する避難生活により災害時要援護

18番 鹿野 泰司

者や女性に配慮した避難所の運営、ペットの取扱等が課題となりました。

このようなことから、地域防災計画の見直しにあたりましては、帰宅困難者対策、備蓄物資、放射能汚染対策及び避難所設置・運営等の課題を整理する必要があるものと認識しております。



レアメタル回収について

Q 「使用済み小型電子機器等再資源化促進法」が成立しました。不要となった携帯電話やデジタルカメラなどからのレアメタル回収の取り組みについてお伺いします。

A 本市におけるレアメタル等の回収の取り組みといたしましては、平成21年度から特に貴金属の含有量が多いとされる、ビデオデッキやデジタルカメラ、携帯電話などの小型デジタル家電製品を解体し、電子機器基板を回収の上、有価物として売却を開始いたしました。現在では、カー用品などの

12番 戸川 須美子

ハードディスク内蔵製品やゲーム機や電卓などにも対象範囲を広げて、より一層、廃棄物の適正な処理及び資源の有効利用を図っているとあります。市といたしましては、今年度中に対象となる小型電子機器が政令等で指定される予定のとこととであり、今後の法施行を踏まえ、必要な回収体制等につままして、検討してまいります。

教育行政について

Q 全国的にいじめ問題が散見されるなか、いじめの大切さや人権の尊重について学ぶ授業が重要性を増している。本市での授業、教育プログラムの実施・導入について伺う。

A いのちの大切さを学ぶ授業については、平成23年度から市内すべての中学3年生を対象に、親になるための学習として「いのちの授業」を実施。人権の尊重について学ぶ授業については、すべての教育活動に位置づけて実践している。今後も国や県からの情報を学校に提供し、命の大切さや人権

11番 岡部 一正

教育の推進に努めてまいります。



北公園のトイレ設置について

Q 北公園の西側駐車場には、現在トイレがありません。最近、西側駐車場を利用して、毎朝ラジオ体操を行う団体や八潮クリーンプロジェクト委員会加入団体が付近の道路清掃を実施しており、グラウンド側トイレまでは距離があります。これらことから、西側公園へのトイレ設置についてお聞きします。

A 八潮北公園は、近隣公園として、野球場をはじめ、多くの市民にご利用いただいております。ラジオ体操等の団体の方々には、公園の花壇への花

16番 吉田 準一

の植栽や、ごみ清掃等の美化活動も行っていたり、公園内の管理活動につきましても積極的にご協力いただいているところがございます。ご質問の野球場グラウンド西側公園への新たなトイレの設置につきましては、これらの状況や、他の公園における要望等を踏まえながら、今後、調査検討してまいります。

